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Animations

       (1)
Diminuer le nombre de manifestations estivales de la pointe Saint Mathieu.

Site touristique et pour les associations, c'est un plus pour la renommée de Plougonvelin. Nous 
veilleronsau respect des règles de bruit comme partout ailleurs.  
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Le site internet de la mairie gagnerait à être plus vivant.
Ce site, dont plusieurs communes se sont inspirées, est récent (1 an d'existence) et mis à jour en 
permanence par le personnel administratif de la commune. 

Que la mairie accorde le dégroupage pour l'accès des différents opérateurs. La commune n'a pas la compétence pour le dégroupage.

Annoncer les réunions du conseil municipal sur le site de la commune.
Le site permet de retrouver très facilement les activités du jour. Nous étudions la possibilité de 
rendre cette information plus simple et visible.

Pourquoi plusieurs personnes ont-elles reçu 2 voire 3 bulletins communaux d'avril ? Ce problème a été constaté et remonté vers la Poste.

Participation  faible sur la réunion intéressante concernant le plan budgétaire. Oui, malgré l'annonce sur le bulletin communal, distribué dans chaque foyer, + presse.

Le capteur de présence à éclairage temporisé du centre Keraudy ne fonctionne pas.
C'est fait, les horaires d'allumage ont été modifiés; pour les lampes au pied des arbres, le changement 
est prévu cette année.

Depuis août, absence de lampadaire face à l'épicerie du Trez-Hir remplacé par 3 
barrières.

Lampadaire en cours d'installation mais délais importants de livraison de ce matériel.

Les activités se terminent en général après 21h, couper l'électricité plus tôt favoriserait toute sorte 
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Eclairage

(3)

Couper l’éclairage public dès 21 heures.
Les activités se terminent en général après 21h, couper l'électricité plus tôt favoriserait toute sorte 
d'insécurité.
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Ne pas ajouter d'éclairage public SVP car je me sens plus en sécurité, je peux profiter 
du ciel étoilé et l'obscurité est favorable à la biodiversité. 

Merci

Félicitation pour la rehabilitation du Stang mais pourquoi le non-desenclavement ? 
Le lavoir devait être laissé dans son état naturel  et non ressembler à un parc anglais 
?

La continuité est prévue au-dessus du Stang vers Lesminily dans le plan de référence avec une 
coulée verte pour piétons du bourg au Trez hir.  Il nous faut d’abord passer par la phase PLU. Cela 
prend du temps pour éviter des contentieux inutiles. La commune fera respecter ses droits en toute 
légalité.

Il manque des cendriers à l'entrée des commerces, les trottoirs y sont pleins de 
mégots.Appeler fréquemment dans le bulletin les habitants à ne plus jeter par terre 
leurs mégots qui attériront dans la mer entrainés avec les eaux de pluie.

Un article sur ce sujet est passé sur le bulletin, il sera renouvelé périodiquement sur le 
Plougonvelin Magazine trimestriel.  

Quand la municipalité entend-elle engager les procédures d'entretien et d'élagage des 
haies et plantations qui débordent sur la voie publique et dont le propriétaires 
n'assument pas leurs responsabilités?

Ponctuellement la commune intervient près des propriétaires récalcitrants

Mise en place d'une butte arborée, pour éviter que le sable parte de la plage du Trez-
Hir vers la place du marché, abriter du vent, éviter le recul de la végétation et  favoriser 
la biodiversité ?

Il n'a jamais été envisagé de faire une butte arborée au Trez hir. Des rondins seront installés près de 
l'aire de jeux sous la rampe de l'Office de tourisme.

Pourrait-on installer des conteneurs spécifiques pour déchets hospitaliers à la 
décheterie, en particulier à l'usage des personnes soignées à domicile ?

Nous transmettons cette demande vers la CCPI qui a la compétence des déchets.
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Installer des parcs à vélos aux entrées du parc de Keruzas. C'est prévu près des bâtiments et lieux publics, cela sera fait progressivement en 2012/2013.

Sur le route de la Corniche, juste en face du stop de la rue du coteau,  des ordures 
jonchent l'espace. Urgent.

C'est un délaissé qui est du domaine privé dont la propreté est de la responsabilité du 
propriétaire.

A la cantine et partout où elle peut décider, que ma commune choisisse au moins 60% 
de productions alimentaires locales, si possible biologiques.

30% produit bio à la cantine, commune des environs qui a le plus fort % de produits Bio dans ses 
menus,  producteurs locaux favorisés selon les règles de mise en concurence des marchés publics.

La commune a-t-elle édicté des règles concernant l'implantation d'éoliennes privées ?
Il n'y a pas pour l'instant de règles particulières inscrites au PLU, en cours d'études. Ce point sera 
examiné dans les différentes zones pour établir des règles précises.

La commune a-t-elle fait une étude sur les déchets recyclables (verre, plastiques) : est-il 
plus écologique  d'organiser une collecte ou de laisser chacun aller aux points propres ?

Cette étude n'est pas du ressort de la commune, c'est une compétence de la CCPI.

Compliments sur la diminution de l'éclairage de la piscine hors horaires d'ouverture 
au public .

Nous transmettrons ces remerciements à la direction Trez Iroise.

Donner l’exemple en matière de ‘pratiques’ de nettoyage sans produits toxiques. C'est une obligation légale pour les collectivités, la commune applique la règlementation.

Est-ce que sur les batiments publics la commune récupèrent les eaux de pluie pour les 
toilettes ?

Une étude est en cours pour une expérimentation au service technique.

Pourquoi la mairie ne prend elle pas en charge un contrat avec une agence de 
dératisation ?

Il y a un contrat de dératisation pour les bâtiments publics, qui prévoit qu'à la demande de 
particuliers la société peut intervenir sur devis.

Envi
ro

nnem
ent

su
ite

 (1
5)

dératisation ? particuliers la société peut intervenir sur devis.
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Besoin de signalisation et de limitation de vitesse rue Poulizan, pour cause de 
circulation mixte : voitures et piétons s'y côtoient car c'est aussi une portion du GR 34.

Hélas situation assez courante sur nos voies, nous améliorons la situation petit à petit, sur les 70 km 
de voirie communale. La signalétique sur l'ensemble de la commune est en cours de modification. 
Une zone 30 élargie sera appliquée au printemps 2013 sur la zone très agglomérée de la commune 
afin de sécuriser la cohabitation automobilistes/piétons.  

Manque de signalisation rue Quemenes, à la sortie du lotissement Kerglas côté rue du 
stade : présence seulement d'un marquage ligne blanche au sol.

Ce secteur est dans le périmètre de la future zone 30 pour le printemps 2013. Un panneau "STOP" 
sera installé à la sortie de cette rue.

Rue St Yves, entre 'le pécheur' et pharmacie, trottoir cassé remblayé, dangereux. Réalisation au printemps 2013.

En sortie de la déchetterie renforcer, sensibiliser les usagers pour qu'ils respectent 
l'arrêt,  ou modifier l'emplacement du stop et ajouter un marquage au sol, voire ajouter 
un miroir routier .

Code de la route applicable pour tous, à chacun de le respecter. Projet de rond point à Toul-ibil en 
cours d'étude avec le Conseil Général. La question de l'emplacement du stop sera étudiée.

Les automobilistes habitant l'impasse des bouvreuils souhaiteraient avoir un miroir 
routier .

Nous n'avons pas l'intention de généraliser l'implantation des miroirs , nous envisageons plutôt une 
réduction de vitesse générale avec l'extension des zones 30. 

Au niveau des arrêts de car Goasmeur d'un côté à l'autre de la route, pourrait-on 
refaire le marquage du passage piétons qui est effacé ?

C'est une route départementale  sur laquelle seul le département (conseil général) a autorité. Il s'est 
refusé à refaire le marquage car cette route départementale est prioritaire.

De l'arrêt de car Goasmeur vers la sortie de Plougonvelin, direction St Renan, le 
cheminement est difficile pour les piétons et cyclistes.

Nous demanderons à la DDTM d'étudier un aménagement des bas-côtés de ce secteur.
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Au niveau de l'arrêt de car Goasmeur, pourrait-on aménager un emplacement dépôt-
minute ?

L'emplacement d'arrêt du car sert également d'arrêt minute pour les véhicules.

Pourrait-il être aménagée une piste cyclable de Locmaria-Plouzané à Plougonvelin ? Ce type d'aménagement est très onéreux et il n'est pas à l'ordre du jour pour l'instant.

Les pots de fleurs devant la pharmacie pourraient-ils être déplacés pour qu'une 
personne en fauteuil roulant puisse sans problème accéder au trottoir ?

Bien sûr, les services techniques feront le nécessaire.

Installer un ralentisseur avant le virage de Saint Mathieu, dans le sens Plougonvelin-
Le Conquet.

Voie départementale limitée à 60 km/h avec une pente de plus de 6%, il n'est pas possible de mettre 
un ralentisseur.  Un plan d'aménagement avec un rond point à l'entrée de Saint Mathieu est en cours 
d'étude par le Syndicat Mixte.  

Rue Saint Matthieu, côté impair, environ en face du docteur Le Guen, faire en sorte 
que les voitures stationnées n'empêchent pas l'utilisation des trottoirs.

Le problème sera étudié pour un aménagement futur dans le cadre de la loi handicap.

Du giratoire du Lannou vers la chapelle Saint Jean, les voitures roulent à trop grande 
vitesse.

Le problème vient d'être traité une limitation à 70 km/h installée avant le carrefour de la rue de saint 
jean à Pen ar Prat jusqu'à la limite de la commune vers le Conquet.

Rapprocher suffisamment l'un de l'autre les coussins berlinois. Ce problème est traité et l'écart  a été reduit selon les normes en vigueur.

Le chemin qui termine l'allée des mésanges est complètement défoncé.
Ce chemin a été complètement refait depuis 3 ans et se trouve encore une fois en mauvais état. Nous 
recherchons une  technique plus appropriée. 

Merci pour les coussins berlinois, rue de la mairie et près du CMB, très efficaces. Merci; ceux qui roulent vite se plaignent toujours.
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Merci pour les coussins berlinois, rue de la mairie et près du CMB, très efficaces. Merci; ceux qui roulent vite se plaignent toujours.

Rue St Yves, entre le bar 'le pécheur' et la pharmacie, suite à des travaux, le trottoir 
cassé remblayé par cailloux et sable est dangereux particulièrement pour les personnes 
à mobilité réduite.

Le problème a été relayé vers les services techniques qui se chargent de faire une remise en état. 
C'est programmé dans le planning des services techniques.

Installer un banc le long du sentier côtier entre le sémaphore et le monument aux 
morts.

Un banc sera installé lors d'une intervention dans ce secteur. 

Pas de structure de jeu adaptée pour les plus petits. 
Une nouvelle structure est prévue pour les + petits pour le printemps. L'installation dépendra  des 
délais d'approvisionnement.

Urbanisme

(1)
Dans le plan de référence, la commune prévoit-elle de favoriser les pistes cyclables ? Oui, voir la délibération du conseil municipal du 14 mai approuvant le Plan de Référence. 

Structures

publiques

(2)
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